

Peter Bernhard Skulptur

Kunst und Unternehmen

Sie wollen Kunst als festen Bestandteil Ihrer Unternehmenskultur einsetzen?

Immer mehr Unternehmen entdecken Kunst als Möglichkeit, ein unverwechselbares und ausdrucksstarkes Image auszustrahlen.

Ihre hochwertigen Produkte setze ich in einem aufwändigen Verfahren in repräsentative Steinskulpturen um. Ob im Eingangsbereich oder im Sitzungszimmer: Ihren Kunden und Mitarbeitern präsentieren Sie sich als Unternehmen mit Ausstrahlung und Identität!



Kunst vor Hauptsitz eines
Unternehmens für
Reaktionstechnologie
Knetarme, 2013
(Sandstein, 200 x 95 x 90 cm)



Kunst vor Hauptsitz eines Unternehmens
für Präzisionstechnik
Innovation, 2007
(Sandstein, 400 x 170 x 34 cm)

Peter Bernhard Skulptur

Kunst und Wohnkultur

Für den Aussen- und Innenbereich Ihres Eigenheims gestalte ich eine individuelle Steinskulptur. Gerne gehe ich dabei von Ihren Wünschen aus.

Sie werden begeistert sein von der inspirierenden Ausstrahlung des Kunstwerks! Das archaische Material Stein steht für Festigkeit und Unvergänglichkeit.



Massives Handwaschbecken in
Wohn- und Gewerbebau

Ammoniten-Monolith, 2005
(Sandstein, 90 x 55 x 45 cm)



Hauszeichen beim Eingang eines
Mehrfamilienhauses

Quetschmühle, 2010
(Sandstein, 50 x 65 x 56 cm)

Peter Bernhard

1958 geboren in Zürich
1982 Dipl. Masch. Ing. ETHZ
seit 1984 Arbeit als Verfahrens- und Energieingenieur
seit 1999 Arbeit als Künstler

Für weitere Informationen stehe ich Ihnen gerne persönlich zur Verfügung.